

Le président du Venezuela fait savoir que la campagne « Pas plus de Trump » atteint 12 millions de signatures dans le pays



Caracas, 13 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait savoir que la campagne mondiale « Pas plus de Trump » pour condamner le blocus imposé par les États-Unis, a atteint 12 millions de signatures dans ce pays sud-américain.

Réuni au palais présidentiel de Miraflores au terme d'une grande marche pour célébrer le 9e anniversaire de la Jeunesse du Parti Socialiste Uni du Venezuela, Nicolás Maduro a relevé que le peuple a apposé sa signature afin de rejeter les mesures coercitives de Washington.

Le chef d'état vénézuélien a également annoncé qu'il a chargé la vice-présidente Delcy Rodríguez et le ministre des Affaires étrangères Jorge Arreaza d'apporter ces signatures à l'ONU et de les remettre au

secrétaire général de cette organisation, Antonio Guterres, qu'ils appellent à se prononcer contre les sanctions de la Maison-Blanche.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201989-le-president-du-venezuela-fait-savoir-que-la-campagne-pas-plus-de-trump-atteint-12-millions-de-signatures-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba